

Die fast unlösbare Aufgabe besteht darin, weder von der Macht der anderen noch von der eigenen Ohnmacht sich dumm machen zu lassen. Adorno

Wir nehmen Abschied von unserem lieben Freund Gotthard

Gotthard Klingler

6.August 1948 – 20.August 2022

Als Mitbegründer der Europäischen Kooperative Longo mai (1973) hat er in den ersten 25 Jahren Strukturen geschaffen, die wesentlich zur Langlebigkeit der selbstverwalteten Genossenschaften beigetragen haben. Neben seinem Engagement in Longo mai, mit Sitz in Basel, war er massgeblich im C.E.D.R.I (Comité Européenne de Défense des Réfugié-e-s et Immigré-e-s) und in Gemeinden Gemeinsam /Causes Communes tätig.

Bis zum Schluss lebte er sein Leben bewusst, aufmerksam und selbstbestimmt.

Seine Lebensgefährtin Erika Schumacher, seine Angehörigen und wir von Longo mai müssen vorzeitig von einem lebenswürdigen und grosszügigen Menschen, der zugleich ein engagierter und scharfsinniger Zeitgenosse war, Abschied nehmen.

Zur Urnenbeisetzung und Feier treffen wir uns am
1. September 2022, 11 Uhr, auf dem Friedhof Bolligen bei Bern.
Anschliessend – und auf ausdrücklichen Wunsch von Gotthard – laden wir herzlich ein zum Beisammensein mit Speis und Trank.

PRO LONGO MAI
St. Johans-Vorstadt 13
CH - 4001 Basel
hannes@longomai.org

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um deine/eure Anmeldung, danke.